



## Weihnachtliche Impressionen aus der Partnergemeinde Hoerdt

Auch in unserer französischen Partnergemeinde Hoerdt ist es in der vorweihnachtlichen Zeit dieses Jahr sehr ruhig.

Die Strassen sind abends wie leergefegt. Wenn es dunkel wird erfreuen sich die Bewohner unserer elsässischen Partnergemeinde auf dem Weg nach Hause an der weihnachtlichen Dekoration, die den Ort im hellen Licht erscheinen lässt.



*Die alte Bibliothek erstrahlt in weihnachtlichem Glanz*



*Hell erstrahlt der Partnerschaftsplatz in der Ortsmitte*



*Am 4. Advent leuchten alle 4 Kerzen*



*Ein grosser Weihnachtskranz heisst die Besucher in Hoerdt willkommen*

Allen Bürgerinnen und Bürgern der Gemeinde Büttelborn wünschen die beiden Partnervereine einen schönen und friedvollen 4. Advent.